

Liebe Eltern!

Der Sommer steht vor der Tür – ein guter Moment, um gemeinsam mit Ihnen auf die vergangenen Monate der Täglichen Bewegungseinheit (TBE) zurückzublicken.

Dank des großartigen Engagements Ihrer Bildungseinrichtung ist es gelungen, mehr Bewegung in den Kindergartenalltag zu integrieren – regelmäßig, spielerisch und mit viel Freude. Neben den TBE-Einheiten setzt das pädagogische Team Ihres Kindergartens Bewegungsaktivitäten mit großer Begeisterung und Kreativität um und schafft damit einen wichtigen Beitrag zur gesunden Entwicklung der Kinder. Dafür möchten wir uns herzlich bedanken!

Die Rückmeldungen aus den Einrichtungen zeigen deutlich: Die Kinder haben große Freude an den TBE-Einheiten, bewegen sich mit Begeisterung und profitieren auf vielfältige Weise – körperlich, motorisch, sozial und emotional.

Gerade in der bevorstehenden Sommerzeit – wenn der Kindergarten vielleicht für eine Weile geschlossen ist – laden wir Sie herzlich dazu ein, die Kinder auch zu Hause in ihrem natürlichen Bewegungsdrang zu unterstützen: Ob beim Spielen im Freien, bei einem Spaziergang, einer Radtour, einem Tanz durchs Wohnzimmer oder kleinen Bewegungsspielen – jede Form von Bewegung fördert Gesundheit und Wohlbefinden.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung – wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen bewegten und erholsamen Sommer!

Unter [www.bewegungseinheit.gv.at](http://www.bewegungseinheit.gv.at) finden Sie viele weitere Informationen zur Täglichen Bewegungseinheit, Anregungen zu mehr Bewegung und können einen Blick in die österreichweiten Umsetzungszahlen werfen!

